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EI Ayuntamiento calcula que hasta noviembre no estard

disponible el equipamiento deportivo

La guarderia y la piscina
se retrasan

SARA MORA

La piscina descubierta de
La Garriga que el actual

equipo de gobierno pro
meti6 tener acabada pa-
ra el pr6ximo mes de ju

nio, no podra estrenarse has
ta noviernbre. segun afirm6
el alcalde de la poblaci6n,
Miquel Pujol, en sesi6n
plenaria del pasado 3 de ma

yo.
Pujol rectific6 su anterior

postura en la que argumen
tab a que no v a IIa la pen a

inaugurar la piscina en sep
tiembre, y concluy6: "vale
mas inaugurar la piscina en no

viembre, ya que asi, Jinalmente
en junio la tendremos",

El retraso de la piscina se

debe a razones administrati
vas, ya que la construcci6n
requiere "muchos trdmites ",
afirm6 Pujol.

La empresa encargada de
la construcci6n y explotaci6n
de la nueva piscina descu
bierta sera la misma empresa

Josep Garcia

Miquel Puiol, alcalde de La Garriga ..

que gestiona la piscina mu

nicipal de can Noguera, IGE
BCN SL, que redactara y eje
cu t ar a el proyecto de obra

para incorporar el nuevo

equipamiento a la concesi6n

que gestiona actualmente.

Los socios de la piscina
descubierta de La Garriga,
teridran acceso gratuito y po
dran utilizar los servicios y
elementos estructurales del

propio complejo de la Piscina

Municipal de Can Noguera.

El regidor de IC-V, Quim
Fornes, consider6 que "los

precios de la nueva piscina debe
rian ser competencia del pleno, y
tendrian que ser precios asequi
bles", Pujol, respondi6 que se

comprometfa a establecer
unos precios similares a los

que actualmente tiene la pis
cina de El Figar6. Fornes,
tarnbien consider6 la funci6n
social y recreativa que debe
ria tener la piscina.

La guarderfa que se quiere
construir en el edificio de
can Mora, es otro de los pro
yectos estrella del equipo de

gobierno que no po dra ini

dar el curso entrante, segun
afirm6 en el pleno la regido
ra de Educaci6n, Neus Bul
bena. Miquel Pujol, aseguro
que le sabfa mal porque la

guarderfa infantil era "el pri
mer objetivo ",

El Departamento de Politi
ca Territorial de la Generali
tat solicita que se compro
metan a respetar el entorno

actual de la zona, y ahora, el

proyecto que prop one el
Consistorio debera ser apro
bado por el Instituto del Pai

saje Urbano, que se encarga
ra de redactar un informe.

No obstante el alcalde, Mi

quel Pujol, asegura que "el

proyecto actual ya tenia en cuen

ta respetar el paisaje, e incluso,
ennoblecerlo," Ahora to do de

pende de los organos supe
riores .
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La AsSemblea del Poble de l'Ametlla pide que el municipio
se sume al proyecto de Parc Agricola del Valles

Sumando esfuerzos
para preservar el medio rural

SONIA RODRIGUEZ

La
camparia a favor del

Pare Agricola del Valles
Sigue recorriendo los

municipios de la comar-

ca. La Assemblea del po
ble de I' Ametlla, organize la

pasada semana en esta po
blacion una charla de pre
sentacion del Pare Agrfcola
del Valles, a cargo de Maties
Serracant, portavoz de
ADENC, una de las entida
des que impulsa esta pro
puesta. El objetivo era expli
car a la poblaci6n en que
consiste el proyecto y sumar
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apoyos de cara a su defensa
ante las instituciones catala
nas.

El Pare Agricola del Valles
es una propuesta elaborada

por varias organizaciones
ecologistas y colectivos de
defensa del territorio que
definen un modelo de pro
tecci6n, or de n acio n y ges
tion de los espacios agrfcolas
del Valles. Uno de sus objeti
vos principales es salvaguar
dar los valores agrfcolas y es

teticos del paisaj e rural va

llesano. la conservacion y el

enrequecimiento de la diver-

sidad biologica de la zona y
la pro teccio n y divulgaci6n
de su patrimonio historico y
ar q u e o l o g l co . Entre estos,
estan los diferentes espacios
de L'Ametlla que la Assem
blea del Poble se ha propues
to preservar de la especula
cion urbanfstica.

El Valles, segun se dijo. es

un territorio caracterizado
historicamente por su diver
sidad de tierras de cultivo y
por la belleza de sus paisajes,
un mosaico valorado espe
cialmente por sus ciudada
nos.

A la presentaciori de esta

propuesta acudieron varios

representantes de diferentes

grupos politicos de l'Ametlla
del Valles. Enric Costa,
miembro de la Assemblea
del poble de L' Ametlla fue
uno de los encargados de or

ganizar la p r e s e n t aci o n y
destaca la importancia que
tendrfa que las autoridades
del municipio se sumaran al

apoyo del Pare Agricola del
Valles, puesto que son ya va

rios los municipios que han

expresado su apoyo a su ere

acion. En el caso del Valles
Oriental el municipio de Cal
des de Montbui fue el pri
mero en que su pleno expre
so su apoyo a la propuesta.

Las entidades promotoras
del Parc Agricola quieren
conseguir el apoyo de un

gran n u m e r o de ayunta
mientos en la defensa de es

ta propuesta para presentar
la ante la Generalitat y con

vertirla en una realidad en

los pr6ximos afios.
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